



Se llevó a cabo el II Festival de Danza Moderna, organizado por el Departamento de Comunicación y Cultura y el grupo de Danza Moderna; el evento tuvo como objetivo la promoción y la valoración de la danza en todas sus expresiones en el estilo del baile moderno.

Entre las instituciones participantes estuvieron la UPS sede Quito y Cuenca, unidades educativas tales como Santa Catalina, Santa María Mazzarello, José Domingo de Santistevan y academias de danza de la ciudad, Prodancing, Expression, Centro de Formación Artística Dorney, Steps Gabriela Reyes, Academia Priscila Ramos, Danstar, entre otras.

Los estilos modernos de danza expuestos en el escenario fueron diversos, entre ellos, la danza árabe, jazz, contemporáneo, música tropical, hip hop, Burlesque y Aero Silks. Al finalizar el evento, se realizó la entrega de certificados avalados por el Ministerio de Cultura y Patrimonio y de placas de participación.

Ver noticia en www.ups.edu.ec